

ゆめ

に向かって！



大阪市立豊新小学校  
校長室便り⑦  
令和7年12月19日

「感動あふれる作品展」12/8~13

講堂において作品展を開催しました。保護者や地域の皆様、来賓の方々には何かとご多用の中、お越しいただきありがとうございました。この時だけは講堂が素敵な美術館に変身です。一つ一つの作品に子どもたちなりの考え方や工夫がたくさん見られました。また1年生から6年生までの作品が並ぶことでテーマや作品作りの違いなどいろいろなものが感じ取られ、会場は心温まるふれあいの場になりました。

「本を読もう」

本を読むとどのような効果があるのでしょうか。学力はもとより、集中力などいろいろな力が身に付くといわれています。未来を変えることだってあります。例えば、読書をすることで知識が増え、今まで知らなかったことを知ることで世界が広がります。そして、本から興味や関心を持つことで夢や将来の目標だって生まれます。一冊の本との出会いがその人の人生を変えることだ



ってあるのです。いい本をいっぱい読んで、新たな世界をのぞいてみませんか。そして、読み聞かせなどをしていただいている「がらがらどん」のみなさん、いつもありがとうございます。

「今年の漢字」

12月になると今年1年間を振り返るニュースや出来事が話題になります。

毎年、京都清水寺で「今年の漢字」が発表されます。昨年は東京オリンピック・パラリンピックでの日本の金メダルラッシュから「金」が選ばれましたが、今年は予想通り?「熊」でした。全国で熊の被害が多発したことや白浜アドベンチャーワールドのパンダ(熊猫)の中国返還が話題となり選ばれたようです。2位は「米」でした。これも大きなニュースでしたね。

あなた自身はどんな1年でしたか。今年を振り返り、今年の自分を漢字一文字で表すとすればどんな漢字を選びますか。ちょっと考えてみませんか。

「豊新ボランティア賞」

本校は緑が多く、「豊新の森」とよばれる木々が生い茂る校庭が特色です。特に今の時期は葉が赤く染まり、季節を感じられる素敵な学校です。しかし、落ち葉が多いことが悩みでした。そんな時、数名の子どもたちが、自主的に玄関前や歩道などを始業前に掃除してくれています。とても素晴らしいことです。誰かのためにがんばることで自己有用感が育ち、奉仕の心が広がれば素敵な学校の第一歩につながると思います。そこで、「豊新ボランティア賞」を新設し表彰することとしました。豊新の子どもたち、よくがんばっています！



ここで少し私事を…



数年前からマラソンを始めました。きっかけは「生活習慣病」を改善しないと危険ですよ。」と病院で注意を受け、一念発起、五十の手習いのつもりで軽いランニングから始めました。しかし、仕事の関係で走る時間はほとんどなく、運動どころではありません。最初は1km走っただけでヘトヘトに…でも、無理をせず、あせらず、少しづつ距離を伸ばしていきました。

「続けること、諦めないこと、自分を信じること、

私は私、誰かと自分を比べない、やれるだけやる！」

そんな気持ちで練習を続け、5km、10kmと距離を伸ばし、いつしか42.195kmを走れるようになっていました。「継続は力なり」とはよくいいたものです。11月に神戸マラソン、先週は奈良マラソンにも参加し完走することができました。出場するたびに仲間や家族、ボランティアの皆さんのおかげで走れることに感謝し、ゴールを目指しています。来年も夢をもって少しづつでも成長できるいいなあ…って思っています。

編集後記

保護者の皆様には年末のお忙しい中、期末懇談会にお越しいただきありがとうございました。冬休みはお子さまと過ごす時間も多くなります。学校のことなど、いっぱいお話しをしていただければと思います。それでは健康に気をつけて、よいお年をお迎えください。(尾崎士郎)

